
 1 

 
平成２０年６月７日開催経工会幹事会議事録 

 
１．日時 平成 20 年 6 月 7 日（土） 19:00 から 
１．場所 金沢工業大学校友会会議室 
１．出席幹事 宮元、百万、高木、福田、村田、井上、池野、今越、丸谷 
１．議題 
 (1) 若手幹事育成研修会の実施計画の進捗状況について 

(2) こぶし会報への企画掲載について 
(3) 教員懇談会の実施計画について 
(4) 異業種交流会の決定事項について 

 
１．議事の経過及び結果 
 定刻に至り、会長が開会を宣し、議事録の作成者に百万副会長を指名し議事に入った。 
 
(1) 若手幹事育成研修会の実施計画の進捗状況について 
池野幹事から「6 月 28 日（土）開催予定の若手幹事育成研修会は、井上幹事と平成 15

年のリストをもとに勧誘しているが、現時点では次の 4 名の参加が確定している。（北本裕

一、村井繁夫、高野博明、巻田和洋） こぶし会の補助については、事後報告で補助申請

してもらい理事会で是非が判断されるとのことであった。補助されない可能性もある。ま

た、千田さんの後輩の蒲田さん（女性）によると女性がいないと参加しにくいので女性を

入れて欲しい。先生も参加して欲しいと要望された。多くの女性幹事からそのような希望

があった。引き続き井上さんと勧誘を行っていきたい。また、バーベキューガーデンの手

配をしたが、食材の仕入れが難しいため食堂の食材セットを購入したい。なお、当日は、

会費は無料とし、こぶし会会議室に 12：30 に集合し、会長挨拶と参加者の自己紹介を終え

た後、経工会ＨＰの紹介をし、13：00 にはバーベキューガーデンでの懇親会に移りたい。

終了は会場の都合により 15：30 としたい。」続いて、教員へのお誘いについて、高木副会

長から「鈴木先生に依頼し、教員と過去 10 年くらいのＯＢに参加してもらえるよう依頼す

る。」との回答を得た。その後、池野幹事から高木副会長に対し「食材の手配の関係もあり、

教員からの返答は 6 月 23 日（月）までにお願いしたい。」との要望があり、高木副会長は

その旨了解した。また、幹事会からの参加予定者は、「池野、宮元、福田、百万、粟島幹事

のほか、できるだけ多くの人に声をかけている。」との報告が池野幹事からあった。 
 

(2) こぶし会報への企画掲載について 
池野幹事より「7 月 1 日発行こぶし会報に掲載する経工会からの告知事項は、5 月 13 日

開催の第 1回会報委員会において、異業種交流会と穴水研修会の案内をお願いしたところ、

異業種交流会の開催案内は出せるが、学科研修会の案内は過去に例が無いため穴水研修会

の案内は出せないとされたので了承願いたい。」との報告があった。ついては宮元会長から

「ＨＰで案内するしかないため、できるだけＨＰの閲覧を増やしたい。」との意見があった。

次いで、「こぶし会のＨＰとのリンクについては、5 月と 6 月に 2 度お願いしたところ松田
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校友会事務局課長から近日中にリンク可能となるよう準備する。」との回答を得たとの池野

幹事からの報告があった。 
 

(3) 教員懇談会の実施計画について 
高木副会長から「7 月 26 日(土)開催予定の教員懇談会は、花火が見える会場で行うこ

ととし、教員への協力依頼事項として（学生連絡委員の選任、記念パーティ等の参加協

力、終身会費の徴収等）について書面にし、資料として会則等も提出することとしたい。

書面の作成担当は、百万副会長に依頼したい。通年で使用できる会則の栞は、修正原稿

とともに内藤幹事長に依頼してあることから改めて確認する。なお、教員は招待し、幹

事参加者の会費は、2,000 円としたい。教員は、鈴木、土屋、倉島、石井、加藤先生（次

回異業種交流会講師）としたい。結果については次回幹事会で報告する。会場は、スカ

イホテルを予定し、時間と会場手配は、宮元会長に一任することで決定した。 
 

 (4) 異業種交流会の決定事項について 
高木副会長から「第 14 回異業種交流会は、5 月 22 日の池野幹事からのメール連絡にあ

ったとおり、日時：平成 20 年 8 月 17 日（日）10:00 受付開始、10:30 開始で、場所：金沢

スカイホテル、会費：2,000 円（昼食込み、講演のみは無料）、講師：加藤鴻介先生（金沢

工業大学情報学部情報経営学科教授）、演題：「企業戦略とナレッジマネジメント」で決定

した。ついては、会場手配は、宮元会長にお願いしたい。」との報告と提案があり、了解さ

れた。 
 
以上をもって 21：07 に会は終了し、次回の幹事会を 7 月 12 日(土)に開催することとし

散会した。 


